



Una exposición del Museo del Estudiante se mostrará en Cartagena de Indias

SALAMANCA. La Corporación Ciudad Sin Barreras y la Universidad de Cartagena de Indias, en Colombia, han solicitado una exposición temporal del Museo Internacional del Estudiante de Salamanca. La muestra podrá con-

templarse en el país sudamericano entre los días 28 de septiembre y 2 de octubre dentro de los actos del Bicentenario de la Independencia de Cartagena. El creador del Museo del Estudiante, Roberto Martínez del Río, se trasladará a Colombia para preparar la exposición, impartir una conferencia y moderar una mesa redonda dentro de un congreso internacional dedicado a la vida estudiantil. ■